

# La beatificación de Álvaro del Portillo en los medios de comunicación

La amable sonrisa del beato Álvaro estuvo presente en los grandes medios de comunicación con motivo de su elevación a los altares. Este es un dossier que recoge algunas de esas noticias.

07/05/2015

Con motivo de la beatificación de Álvaro del Portillo han sido

numerosos los medios de comunicación que, alrededor del mundo, publicaron noticias sobre la vida del nuevo beato: los preparativos de la beatificación, las ceremonias en Valdebebas (Madrid) y los actos en Roma, entre los que destacaron la participación en la audiencia con el Papa Francisco y las Misa de acción de gracias por el don de la beatificación.

Este dossier recoge una selección internacional de las numerosas noticias que, desde el anuncio de la beatificación en el mes de enero, hasta finales de 2014, fueron publicadas en cabeceras informativas de todos los continentes.

---

beatificacion-de-alvaro-del-portillo-en-  
los-med/ (19/01/2026)